

218	UTBM service communication	Le Pays	10 juillet 2012
		Belfort	international - Pascal Brochet - projet d'établissement - Université de Nagoya - conventions

UTBM Un partenariat avec une grande université japonaise

L'Institut de recherche sur les transports, l'énergie et la société (IRTES) de l'Université de technologie de Belfort-Montbéliard poursuit sa politique de collaboration internationale.

Hier, c'est sur le campus de Sévenans qu'une délégation du Grenn Mobility Collaborative Research Center a été reçue par Pascal Brochet, le directeur de l'UTBM, pour signer une convention de coopération. En présence de Hiroshi Karube, consul général du Japon à Strasbourg, c'est au grand salon du Château que le document a été paraphé entre Pascal Brochet et Goro Obinata, le directeur adjoint de Eco-Topia Science Institute Université de Nagoya. Cette université, classée parmi les dix premières au Japon, trouve sa place dans les établissements de pointe au niveau mondial.

Les deux signataires ont mis l'accent sur le développement de la recherche, notamment dans les



Goro Obinata et Pascal Brochet ont paraphé la convention de partenariat hier après-midi.

Photo Christian Gauchet

nouvelles technologies, en rapport avec les transports.

Vers une collaboration renforcée

Les deux universités présentent la particularité d'être toutes les deux implantées dans un grand bassin de construction automobile, l'UTBM proche du construc-

BELO2

teur PSA Peugeot Citroën et l'université japonaise près de Toyota et Mitsubishi. Partager les équipements de recherche, les bancs d'essais, organiser des symposiums communs sont autant de projets qui vont vers une concrétisation rapide. Les deux parties ont émis le vœu d'aller encore plus loin dans la collaboration avec un échange

d'étudiants qui pourraient terminer leur cursus de fin d'études au sein de chaque université. C'est déjà une réalité en partie puisque deux doctorants japonais arrivent cette semaine à Sévenans alors que Jérémy Boxberger, en 2^e année de thèse à l'IRTES-M3M, va s'envoler pour le Japon.

Christian Gauchet